

Die Kämpfe in Spanien gehen ihrem Ende entgegen!

Was wurde bisher von den nationalen
Armeen General Franco's erreicht?
Was wird nach Franco's Endsieg?

Alle diese, für Europa und die gesamte Kulturwelt wichtigen Fragen sind eingehend dargelegt
in dem Werk von

Josef Sarabia

Spanien ist erwacht

Eine Darstellung der wahren Ursachen des Bürgerkrieges, des siegreichen Kampfes der nationalen
Truppen und des neuen national-syndikalistischen Staates

In Leinen Groß-Oktav RM 7.50

Worum es bei den Kämpfen in Spanien geht, ist heute jedem Deutschen klar, denn jeder weiß, daß sich dort eines der wesentlichsten Angriffsfelder des Bolschewismus gegen Europa befindet. Die Erkenntnis, daß es deshalb nicht wichtig sei, eine Deutung des spanischen Bürgerkrieges zu geben, sondern ein umfassendes Bild von jenen vielfältigen Vorgängen, die dazu führten und selbst heute noch in unverminderter Stärke wirken, ließen dieses Buch entstehen.

Der Verfasser, ein guter Kenner Spaniens — durch Bande des Blutes mit Landschaft und Menschen der Pyrenäen-Halbinsel verbunden — zeichnet ein umfassendes, einleuchtendes und gerechtes Bild seiner zweiten Heimat.

In drei Hauptabschnitte gegliedert, führt das Werk im ersten in die Geschichte des Landes bis zum Ausbruch der Revolution ein und legt die Voraussetzungen für diese dar; im zweiten wird der Ablauf des Bürgerkrieges bis zu seinem jetzigen Stand selbst behandelt, jenes heldenhafte Ringen des spanischen Volkes im Dienste der europäischen Zivilisation; der dritte endlich zeigt den bereits in vollem Gange befindlichen Aufbau des neuen national-syndikalistischen Staates.

Zahlreiche Bilder, Skizzen und 2 Landkarten, eine umfangreiche Kriegstatistik, genaue Angaben über das Land und seine Bevölkerung, Kultur und Sitte erheben das Buch zum Quellentwerk, das seinen dauernden Platz in der Spanien-Literatur finden wird.

Auslieferung in den (Z) ersten Februartagen

ADOLF LUSER VERLAG



WIEN UND LEIPZIG